

NAGARI

Semarak HUT Ke 77 TNI, Kodim 0309/Solok Dibanjiri Karangan Bunga Dari Berbagai Lembaga Pemerintah, Swasta Hingga Masyarakat

JIS Sumbar - KOTASOLOK.NAGARI.CO.ID

Oct 5, 2022 - 10:22



SOLOK KOTA - Pemandangan berbeda tampak menghiasi Markas Komando

Distrik Militer (Kodim) 0398/Solok. Ratusan karangan bunga berjejer memenuhi area halaman depan, samping, belakang hingga di Jalan Utama Lintas Sumatera depan Makodim 0309/Solok.

Jejeran karangan bunga itu adalah untuk menyemarakkan sekaligus sebagai ungkapan selamat kepada TNI (Tentara Nasional Indonesia) atas peringatan hari jadinya yang ke-77 tahun, yang berasal dari berbagai elemen masyarakat, Kepala Daerah, Forkopimda, DPRD serta OPD Kota Solok, Kabupaten Solok bahkan Kabupaten Solok Selatan, BUMN/BUMD, perusahaan swasta, tokoh agama, tokoh adat, organisasi masyarakat, universitas serta organisasi masyarakat lainnya.

Hal itu tentu menjadi bukti bahwa sinergitas yang terjalin antara TNI khususnya Kodim 0309/Solok dengan seluruh stakeholder terjalin dengan sangat baik serta serta keberadaannya di tengah-tengah masyarakat mendapat tempat yang istimewa, hingga masyarakat pun rela merogoh koceknya untuk sekedar membuat dan mengirim karangan bunga ucapan selamat memperingati HUT (hari ulang tahun) TNI untuk Kodim 0309/Solok.



"Kita patut bersyukur dan bangga dengan banyaknya dukungan serta antusias dari berbagai instansi dan elemen masyarakat, yang turut serta memberikan do'a serta ucapan di hari HUT TNI yang ke-77 ini," ujar Dandim 0309/Solok Letkol Arm Hendrik Setiawan, SE, yang mengaku terkesima dan terharu melihat pandangan indah sekaligus semarak yang menghiasi area Kantor/Markas Komandonya.

Dandim Letkol Arm Hendrik Setiawan atas nama Kodim 0309/Solok serta keluarga besar TNI mengucapkan terima kasih atas do'a, dukungan dan partisipasi seluruh pihak bahkan masyarakat, sebagai wujud nyata dan bukti sinergi, apresiasi serta kepercayaan terhadap TNI secara keseluruhan dan khususnya Kodim 0309/Solok.

Letkol Arm Hendrik Setiawan berharap, semoga dengan do'a dan dukungan yang diberikan, bernilai sebagai vitamin penambah motivasi bagi TNI khususnya TNI Kodim 0309/Solok untuk terus memberikan pengabdian terbaik dalam menjaga

kondusifitas masyarakat. Menjadi TNI yang semakin profesional, jujur dan produktif, serta makin berjaya, sukses, dipercaya dan dicintai masyarakat.

"Sekali lagi saya ucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya atas ucapan do'a, dukungan dan kepercayaan yang diberikan kepada kami. Dengan ini, kedepannya kami akan terus berupaya lebih profesional dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat," pungkas Dandim Letkol Arm Hendrik Setiawan. (MC/Amel)